

Comme l'année précédente, M. Thomas Fawcett a exécuté les travaux d'arpentage nécessaires dans le district de Prince-Albert. Il a passé la plus grande partie de son temps dans la région à l'est des collines de Bouleau, et il a aussi subdivisé plusieurs townships sur la rivière aux Carottes.

Quatre partis d'arpentage de subdivision ont été à l'œuvre dans le district d'Alberta, et sur différents points depuis Edmonton jusqu'à la frontière internationale. Ils étaient sous la direction respective de MM. Hubbell, Woods, Wilkins et Magrath.

M. John Vicars a continué de faire dans les limites de la zone de chemin de fer à la Colombie-Britannique, les arpentages qu'il fallait pour répondre aux besoins des établissements existants. Comme ses travaux sont disséminés sur une grande étendue, ils sont comparativement peu avancés.

SUBDIVISION DES TOWNSHIPS JUSQU'À CE JOUR.

Suit le tableau ordinaire des arpentages de subdivision ou arpentages de fermes faits chaque année depuis le commencement de ces travaux, avec le résultat des opérations de la dernière campagne :—

	Acres.	Nombre de fermes de 160 acres chacune.
Avant juin 1873	4,792,202	29,952
En 1874	4,237,864	26,487
1875	665,000	4,156
1876	420,507	2,628
1877	231,691	1,448
1878	306,936	1,918
1879	1,130,482	7,066
1880	4,472,000	27,950
1881	8,147,000	50,919
1882	10,186,000	63,662
1883	27,234,000	170,212
1884	6,435,000	40,218
1885	391,680	2,448
1886	1,379,010	8,620
1887	643,710	4,023
1888	1,131,840	7,074
1889	516,968	3,231
1890	817,075	5,106
1891	76,560	476
1892	1,395,200	8,720
1893	2,928,640	18,304
1894	300,240	1,876
1895	406,240	2,539
Total	78,245,935	489,033

IRRIGATION.

L'an dernier, l'irrigation a fait de rapides progrès dans la partie aride des territoires du Nord-Ouest, tant par la construction de travaux pour l'arrosage des terres que par le désir général qu'a témoigné la population d'acquérir des données sur les moyens de se procurer l'eau et d'appliquer des systèmes d'irrigation.

Comme je le faisais entendre dans mon rapport de l'année dernière, on a jugé nécessaire de demander au parlement à sa dernière session quelques petites modifica-